

Alertan que entregar Ecuador a Lasso es un peligro para la nación



Quito, 9 mar (RHC) El presidente de la Asociación de Migrantes Retornados a Ecuador, Alex Flores, advirtió del peligro que significaría para su país un eventual gobierno de Guillermo Lasso, exsuperministro de Economía de Jamil Mahuad, primer mandatario que decretó en 1999 el congelamiento masivo de depósitos conocido como feriado bancario.

Flores, al frente de la organización integrada por unos 70 mil ecuatorianos que debido a la crisis financiera de finales de los noventa debieron abandonar el país y luego regresaron, manifestó a la agencia Andes que si bien en la actualidad existe una ley que protege a los migrantes en España y a sus familias para que ningún banco, nacional o extranjero, pueda cobrar en Ecuador deudas hipotecarias que se han saldado con la dación en pago, el peligro es que de llegar Lasso al poder flexibilice esas garantías y se pueda producir lo que llamó “un segundo feriado bancario”, refiere Telesur.

El nueve de abril, el gobierno del presidente Rafael Correa envió un proyecto de ley con carácter ‘económico urgente’, aprobado el ocho de mayo por la Asamblea Nacional que regula los créditos para vivienda y vehículos en Ecuador y precautela que los bienes de los familiares de migrantes no sean sujetos de coacción por parte de instituciones financieras nacionales o foráneas.

Flores advirtió sobre el peligro que significaría para los migrantes un gobierno que flexibilice los controles. Dijo que el Banco del Pichincha y el Banco de Guayaquil han estado comprando cartera vencida, es decir las deudas hipotecarias, para hacer efectivo el embargo de casas o terrenos “que con mucho sacrificio se han adquirido y hacer un segundo feriado bancario para la comunidad migrante”.

El trágico episodio que vivieron los ecuatorianos tras un feriado bancario y el posterior congelamiento de los depósitos en el sistema financiero privado, vuelve a la memoria 18 años después ante la posibilidad de que uno de los responsables de la peor crisis económica, social y política de la historia nacional pueda ocupar la Presidencia de Ecuador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123724-alertan-que-entregar-ecuador-a-lasso-es-un-peligro-para-la-nacion>



Radio Habana Cuba